

VA Bohlen-Janßen erläutert, dass der Auftrag für die europaweite Ausschreibung an ein Rechtsanwaltsbüro erteilt worden ist. Es werden die Leistungen Objektplanung, Tragwerksplanung und technische Gebäudeausstattung ausgeschrieben.

Die Ausschreibung ist seit heute auf der europaweiten Plattform ersichtlich, so dass Büros nunmehr ihre Teilnahmeanträge abgeben können. Vorgesehen ist, dass 3 bis 5 Büros ausgewertet werden, die sich dann im Laufe des Verfahrens der Bewertungskommission vorstellen.

Die weitere Vorgehensweise wird sein, dass in der zu bildenden Bewertungskommission neben den Vertretern der Verwaltung ( BM Böhling, StD Müller, VA Bohlen-Janßen, TA Schweppe und TA Naber) der beauftragte Rechtsanwalt und der/ die Vorsitzende des nach der Kommunalwahl gebildeten Bürgerhausausschusses sitzen.

BM Böhling ergänzt, dass es bereits im Zusammenhang mit dem Aqua Fit Erfahrungen mit der Bildung einer Bewertungskommission gegeben habe. Der heutige Termin der Bürgerhausausschusssitzung diene neben der Beschlussfassung auch der Information der Öffentlichkeit.

RM Borkenstein regt an, die Vertretungsregelung des Bürgerhausausschussvorsitzenden für die Kommission zu beschließen.

Der Beschlussvorschlag wird dahingehend erweitert, dass als Vertreter der / des Bürgerhausausschussvorsitzenden in der Bewertungskommission deren / dessen Vertretung des nach der Kommunalwahl gefundenen Bürgerhausausschussvorsitzenden agieren soll.

Der Ausschussvorsitzende lässt über den erweiterten Beschlussvorschlag abstimmen. Es ergeht einstimmig mit einer Enthaltung folgender Beschluss: